

# *Desea Cuba atraer mayor turismo de franceses*

---



París, 27 sep (RHC) Luis Miguel Díaz, viceministro de Turismo de Cuba divulgó que la nación caribeña labora para posicionarse como un importante destino turístico para el mercado francés, que tiene muchas potencialidades.

Al intervenir durante la Noche Cubana celebrada en el marco del Salón francés del Turismo TOP RESA, el vicetitular declaró estar convencido de que 'Francia es un mercado que todavía tiene mucho más que aportar a Cuba como destino turístico, y por ello continuaremos trabajando para lograr un mayor posicionamiento de nuestro producto”.

Díaz comentó que Francia es actualmente uno de los principales emisores de visitantes a la isla, con un crecimiento sostenido del 22 por ciento al cierre del primer semestre del año en curso.

“Los franceses siguen apostando por el producto de circuitos y se muestran también interesados por el turismo de ciudad, la cultura y el patrimonio”, resaltó.

Al dirigirse al amplio público asistente, el viceministro subrayó además que el país se encuentra en condiciones de asumir la venidera temporada alta, gracias a la marcha satisfactoria de la recuperación tras el paso reciente del huracán Irma.

En este sentido, señaló que la mayor parte del territorio nacional ya está brindando los servicios turísticos con total normalidad, y en el caso de la cayería norte, que resultó la más afectada, se realizan todas las labores de reparación para tener listas las instalaciones antes del 15 de noviembre.

Díaz también se refirió a las numerosas acciones que se realizan en el país para seguir ampliando la industria y destacó las inversiones de empresas extranjeras.

Ello se dirige principalmente, agregó, a ampliar y renovar la planta habitacional, así como a desarrollar actividades extrahoteleras con énfasis en la concreción de proyectos inmobiliarios vinculados a campos de golf.

De acuerdo con el vicetitular, el mayor compromiso “es recibirlos en nuestro destino de paz, salud y seguridad, con la más alta calidad, hospitalidad y profesionalidad”.

Durante la velada también intervino la consejera de turismo de la embajada de Cuba en Francia, Rosa Adela Mejías, quien ofreció información detallada sobre la recuperación del país, y en particular del sector turístico, tras el paso del ciclón.

La Noche Cubana se celebró en el marco del Salón Profesional del Turismo TOP RESA, que se desarrolla esta semana con la asistencia de unos 31 mil visitantes de todo el mundo.

De Cuba participa una amplia delegación conformada por representantes de 15 entidades, como Islazul, Cubatur y Cubanacán, entre otras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142693-desea-cuba-atraer-mayor-turismo-de-franceses>



**Radio Habana Cuba**